
 
 
 

 

Comune di Lograto  
 
 
 
 

COMMISSIONE COORDINAMENTO DELLE ASSOCIAZIONI DI VOLONTARIATO DEL 
14/12/2016 

 

Il giorno 14 del mese di Dicembre 2016 si è riunita presso la sala Consigliare di Villa Morando la 
Commissione Coordinamento delle Associazioni di Volontariato convocata in data 22/11/2016 per 
la trattazione degli argomenti posti al seguente: 

 

ORDINE DEL IORNO: 
 

 Valutazioni sulle iniziative dell’autunno 2016 e del periodo natalizio
 Proposte per i primi mesi del 2017
 Varie ed eventuali

 

Alle ore 20:50 dei Signori componenti la Commissione risultano: 
 

Federica Binetti Consigliere Componente PRESENTE 
   

Hamida El Bennaoui Consigliere Componente-Segretario PRESENTE 
   

Angioletta Valtulini Consigliere Componente ASSENTE 
   

Laura Boletti Gruppo commercianti PRESENTE 
   

Giampietro Bragoli GAS PRESENTE 
Sara Raimondi Gruppo commercianti PRESENTE 

   

Rosa Carini Gruppo Volontari PRESENTE 
   

Angelo Bulgarini (Cico) Gruppio Albo Volontari PRESENTE 
   

Federica Paderno (Crescendo) Assessore Componente PRESENTE 
   

Vincenzo Sangiovanni   Cacciatori PRESENTE 
   

Migliorati  Pietro Cacciatori PRESENTE 
   

Claudio Pizzocaro (Gruppo Presidente PRESENTE 
Volontari )   

Colombi  ARCI PRESENTE 
   

Elisabetta Stolfini Biblioteca PRESENTE 
   

Giacomo Romano Componente PRESENTE 
   

Luciano Menassi  Alpini PRESENTE 

Giovanni Cassis  Componente PRESENTE 

Ermanno Resconi  Amici per un sorriso ASSENTE 

Giambattista Agosti Gruppo Teatrale ASSENTE 

Renata Gerri  Caritas Parrocchiale ASSENTE 

Giuseppe Bonardi  AIDO ASSENTE 

Mariangela Festa  Gruppo Ore serene ASSENTE 

Luca Corsini  Gruppo giovani ASSENTE 



   
Constatato il numero legale, il Presidente Pizzocaro dichiara aperta la seduta alle ore 20.50 
passando alla trattazione degli argomenti posti all’ ordine del giorno. 

 

Trattazione dei punti all’ordine del giorno 

 

Punto n. 1-2 all’o.d.g 

 

Prende parola il presidente Pizzocaro che si ritiene soddisfatto della buona partecipazione 
dei membri della commissione dove ognuno, con il suo apporto e collaborazione, fa si 
che le attività vengano condivise insieme ed evitate cosi forme di accavallamento eventi.  
I presenti vengono informati dall’Assessore Paderno del nuovo REGOLAMENTO 
REGIONALE che prevede la comunicazione anticipata delle date degli eventi previsti 
per l’anno prossimo (2017) entro e non oltre il 15/12/2016.  
Una delle soluzioni per evitare sovrapposizioni di eventi è quella di pubblicizzare gli 
eventi tra le associazioni per avere una calendarizzazione mensile che permetta una 
comunicazione per tempo  tramite mail, degli eventi fissati.  
Elisabetta, Presidente della Biblioteca si rende disponibile ad utilizzare la mail-list degli 
iscritti per fare eventuale pubblicizzazione di locandine ed eventi vari. Sicuramente 

rappresentando un buon bacino di utenza raggiungibile verrà studiato il modo tecnico più 

efficace per poter usare questo prezioso strumento. 

 

Il Presidente si ritiene soddisfatto del positivo riscontro dell’evento “Amatriciana Solidale” 
che ha visto cooperare insieme svariate associazioni che si sono impegnate in prima persona 

per la buona riuscita dell’evento. Il risultato che ha visto raccolta un’importante cifra di € 

4.000(circa) devoluta in sostegno delle popolazioni colpite dal terremoto di Amatrice.  
Visto l’inizio del nuovo anno 2017 viene fatto un riassunto rapido delle iniziative 

organizzate nel corso dell’anno e di eventuali eventi già fissati per il nuovo anno. Viene 
data parola ad ogni associazione per condividere con i presenti gli Eventi 2016 e i futuri 

eventi 2017 in programma. 

 

CACCIATORI - Vincenzo Sangiovanni :  
a) Riassume le iniziative del 2016 – manifestazione manifestazione/gara canto degli 

uccelli in castello – mostra canina – amatriciana sociale con tantissimi 
apprezzamenti per l’roganizzazione, la riuscita e la parteciptazione 

b) In programma per il 2017  a fine maggio la manifestazione/gara del canto degli 

uccelli “LA COPPA d’ITALIA” o in alternativa  il “TROFEO DELLE REGIONI” 

(fine aprile/inizi maggio).  
c) Si sta pensando all’aorganizzazione di una SAGRA, ancora da studiare bene, da 

decidere la location con la collaborazione dell’ammistrazione. 

 

GIACOMO ROMANO, come componente e come apparentente a diverse associazioni 
            ha partecipato con i ragazzi del “NIKOLAYEWKA” alla manifestazione “Uguali 
nella  

Diversità” svoltasi in Villa Morando il 18/09/2016 con gare sportive e giochi. 
Si dice soddisfatto del risultato in quanto la manifestazione è stata partecipata 
e grazie a tutti i volontari presenti e i ragazzi si sono davvero divertiti. 

 

GRUPPO VOLONTARI – Rosa Carini  
             Durante il corso del 2016 sono davvero state tante le attività che hanno visto i volontari  



             impegnati: Vaucher, Trasporto di ammalati da/per ospedali e al Centro Diurno Betulia, 

Pacchi 

             Alimentari alle famiglie più bisognose, Consegna dei pasti a Domicilio. Alcune iniztive 

in  

             collaborazione del Gruppo dell’Albo dei volontari. 

 

 

GIOVANNI CASSIS – componente commissione 
            Ha fatto recente iscrizione al gruppo dell’ALBO volontari dove da una mano dove 
serve.  
            Inoltre è disponibile anche per effettuare trasporti con il mezzo del Gruppo Volontari. 

 

ANGELO BULGARINI(Cico)- ALBO DEI VOLONTARI – Angelo Bulgarini  
           Attualmente stanno cercando di sopperire alla mancanza per malattia di Massimo 

(impiegato 

           Comunale) occupandosi delle diverse attività necessarie a mantenere il territorio in 

           salvaguardia. 

 

AVIS – Claudio Pizzocaro  
     L’anno 2016 per l’AVIS è stato un anno difficile perché ha visto diminuire il 
numero delle  
     donazioni, per la nuova sede di raccolta collettiva a Travagliato (invece che a 
Lograto) e per 
     norme più restrittive di arruolamento dei donatori. 
     Nel 2017, per favorire l’afflusso dei donatori le donazini avverranno in due 
giornate 
     successive (sabato e domenica), ogni 90 giorni. Le giornate della prossima 
donazione 
     saranno sabato 24 e domenica 25 marzo.successive. 

     E’ operativa la nuova sezione AIDO di Lograto. 

 

GRUPPO ALPINI  

           Nel 2016 il gruppo ha organizzato la celebrazione del 24 Aprile e del 4 Novembre e 
preparato 
           la msotra sulla 1a guerra mondiale, illustrata anche ai ragazzi della scuola media di 
Lograto 

     Ha partecipato alla colletta alimentare, raccogliendo alimenti nei supermercati Simply 

e Penny 

     di Maclodio. 

     Recente preparazione dello spiedo. 

 

BIBLIOTECA – Elisabetta Stolfini  
a) Il primo Sabato di ogni mese sta continuando con buona partecipazione a 

“l’ORA DEL RACCONTO” che prevede la lettura animata di diversi libri ai 
bambini, con la preziosa partecipazione di un gruppo di mamme.  

b) Viisita ai mercatini di Natale ad Aosta.  
c) Sabato 17/12/2016 è in programma lo “Stand del Libro Usato”  
d) Si stanno prendendo contatto con degli specialisti/Medici per organizzare incontri 

di informazione medica. 

 



COMMERCIANTI – Laura Boletti e sara Raimondi  
            L’intenzione delle attività commerciali è quella di animare il Paese, 
collaborando 
            anche con le altre associazioni nelle Festa di San Giovanni Battista, Notte 
Magica,  
            Mercatini di Natale (quest’anno sabato 17.12.16. 

  

G.A.S - Giampietro Bragoli 
      Continua l’attività di acquisto solidale, soprattutto di prodotti biologici, dando la 
precedenza   
      fornitori della zona. 
      La fiera del biologico del 2016 è stata annullata all’ultimo momento per le condizioni 
      Atmosferiche e verrà riproposta il 28 maggio 2017, sempre in collaborazione con il 
Gruppo 
      Ambiente. La giornta sarà anche l’occasione per festeggiare il decennale del gruppo. 

GRUPPO AMBIENTE 

           Tra le manifestazioni organizzate, si ricordano la “Corsa di primavera” per le stradine 

di  

           capagna di Lograto, la manifestazione “Uguali nella Diversità”, con la partecipazione 

di circa  

           300 persone fra persone con handicap e volontari. 

           E’ in preparazione, ormai in via di realizzazione un opuscolo sugli alberi del castello di  

           Lograto, realizzato con la collaborazione dell’amministrazione comunale, della 

biblioteca e di 

           un noto agronomo che verrà presentato nella primavera prossima. In via di 

realizzazione 

           inoltre cartelli e  

 

Il presidente ricorda che uno degli scopi della commissione è quello di collaborare da parte di 

tutte le associazioni alle diverse iniziative, cercando di non sovrapporsi. Quest’anno 

mediamente ci siamo riusciti, tuttavia in occasione delle iniziative pre – natalizie, c’è stato 

troppo breve intervallo di tempo fra l’iniziativa del gruppo Alpini e quella dei Commercianti. 

Si raccomanda per il 2017 di organizzare i mercatini di Natale in giornate comuni e di 

coinvolgere di tutti i gruppi nella preparazione.  

Si informa che da parte di Elide Colombi, nostra concittadina, attualmente infermiera 
nell’ospedale Kiremba in Burundi (Ospedale africano da molto tempo supportato dai 
bresciani e fondato da Paolo VI) ci è perveuta la richiesta di PC da utilizzare per organizzare 
l’attività del PS e dei reparti di ostericia e neonatalogia.  
L’Arci ha già dato la disponibilità di due PC e di due portatili e il gruppo Volontari di un PC. 
Un portatile è già stato inviato tramite un collaboratore dell’ospedale e i PC partiranno 
appena possibile, verosimilmente nei primissimi mesi del 2017 con un container insieme ad 
altro materiale. Nel caso di nuove necessità, il presidente chiede a tutte le Associazioni di 
partecipare ad eventuali iniziative a supporto dell’ospedale. 
 
 

Null’altro essendovi da trattare, e poiché nessuno chiede la parola, la seduta viene 
sciolta alle ore 22:25 , previo incarico al Segretario della redazione del presente 
verbale e invio dello stesso tramite e-mail ai componenti la commissione. 
 

  

 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 



Claudio Pizzocaro Hamida El Bennaoui 
 
 
 
 
 

 

I COMPONENTI I COMPONENTI 


